



**Judul** : Semangat Surya Paloh tidak Pernah Pudar  
**Tanggal** : Sabtu, 17 Juli 2021  
**Surat Kabar** : Media Indonesia  
**Halaman** : 3

## Semangat Surya Paloh tidak Pernah Pudar

KETUA Pengurus Besar Nahdlatul Ulama (PBNU) Marsudi Syuhud mengaku takjub dengan sosok Ketua Umum Partai NasDem Surya Paloh. Meski sudah memasuki usia 70 tahun, Surya tidak pernah berhenti untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara.

Dengan seluruh daya dan upayanya, kata Marsudi, Surya sangat konsisten menjaga keutuhan NKRI dan selalu fokus dalam perjuangannya. Fakta itu terlihat salah satunya ketika Indonesia mengalami musibah Surya Paloh selalu hadir.

"Saya turut mengucapkan selamat milad kepada Pak Surya Paloh yang pada 16 Juli

2021 genap usianya ke-70 tahun," ucap Wakil Ketua Umum Majelis Ulama Indonesia (MUI) itu, kemarin.

Marsudi yang merupakan pengasuh Pesantren Ekonomi Darul Uchwah juga melihat dan merasakan semangat Ketua Umum Partai NasDem tersebut yang tidak pernah pudar dalam memotivasi generasi muda untuk melakukan hal-hal terbaik bagi bangsa dan negaranya.

Pada kesempatan apa pun, menurut Marsudi, Surya Paloh selalu menyampaikan baik ide-ide maupun jalan keluar dengan api semangat yang menyala-nyala. Itulah sesungguhnya hal yang tidak bisa hilang

yang diterima oleh bangsa ini. "Semoga tambah umur, tambah berkah," ucap Marsudi.

Politikus NasDem yang juga anggota Komisi XI DPR-RI Willy Aditya memandang Surya sebagai figur yang kuat dengan jiwa negarawan. Surya mengajarkan pentingnya konsistensi dan menjadi pribadi yang visioner.

"Selama bersama Bang Surya, saya mendapatkan banyak hal kebajikan. Yang paling utama adalah totalitas dalam pergerakan. Beliau kalau sudah mengambil pilihan atau keputusan apa pun risikonya akan dihadapi," ujarnya kepada *Media Indonesia*.

Surya Paloh, kata Willy, juga

memiliki cara pandang *out of the box*, termasuk dalam seni berpolitik. Di saat politik terjerembab dalam biaya mahal, Surya Paloh mengedepankan politik tanpa mahar. Di saat politik tersandera oleh elite, Surya mengedepankan politik tanpa syarat dalam dukungan.

Bagi Sekretaris Dewan Pimpinan Wilayah (DPW) Partai NasDem DKI Jakarta Wibi Andrino, Surya Paloh merupakan anutan bagi para kader muda Partai NasDem. Gagasannya kerap memberi solusi bagi pemangku kebijakan bangsa.

"Selamat ulang tahun, Pak Surya. Pak Surya adalah sumber inspirasi bagi kami kaum muda," ujar Wibi. (Cah/P-2)